

今月の目標

- ・進級することに期待を持ち、自信を持って活動に取り組む。
- ・身近な自然に关心を持ち春の訪れを感じる。



。そり滑り。
楽しかったね!!

- 2/1(木)に自然の家でそり滑り体験をしてきました。初めは「怖い」と言っていましたが、子ども達もすぐに慣れ、風を切ってスピード的にのりあがら滑り下り、「もう1回」とくり返し山の上へ駆け登っていました。
- また、初めてのバギングも、好きなお話をお皿に取り、会話を弾ませながら食事を楽しんでいました。
- とても良い思い出ができました。



平成30年度 3月号 門田報徳保育園 たんぽぽ組

今年は雪も少なく、日中も暖かい日が続いています。春の訪れが待ち遠しいですね。

たんぽぽ組で過ごすのも残り1ヶ月となりました。この1年間様々な活動を通して、友達と力を合わせることの楽しさや、思いやりの気持ち、あきらめずに最後まで元気張ることの大切さなどたくさんことを経験することができ、1人ひとりの成長を感じられるようになりました。

男子18名、女子8名、個性豊かな26名の子ども達と一緒に過ごすことができ、毎日がとても楽しかっています。

今月は進級に期待を持ちながら1日1日を大切に過ごしていくといいと思います。

1年間、ご理解とご協力
ありがとうございました。



行事予定

- 1日(金) ひなまつり
- 6日(水) お誕生会
- 16日(土) 卒園式
- 20日(木) お別れ会



2/6(水) おみせやさんご
楽しかったね!!

初めは売り子となり、「いらっしゃいませ」「100円です」と大きな声を出して頑張って売っていました。

その後は1歳児と手をつなぎ優しく話しかけながら買い物を楽しんでいました。レストランでもかうあげやおにぎりなどおいしいものがたくさん

の、いろいろランチプレートを「おいしいね」と会話を弾ませながら食べていました。

お願ひ

年度末にはお道具箱、着替え袋、布団を持ち帰っていく様子になります。尚、のり、粘土ケースはきれいに洗い新年度に持ってきて下さい。